

opusdei.org

Projet de formation extrascolaire au Benin

Un projet permet d'aider 100 jeunes entre 8 et 15 ans qui participent aux activités extrascolaires préalablement équipées de matériel didactique et dont les maîtres perçoivent une rétribution.

20 août 2012

Un projet qui pourrait aider:

"Projet de formation extrascolaire à Parakou"

Promoteur: Evol Afrique

Bénéficiaires: 100 jeunes entre 8 et 15 ans

Contribution d'Harambee:

13.704,30 euros

À l'initiative de l'abbé Romain Atekou, prêtre béninois à Fiesole, près de Florence, en Italie, qui a fondé Evol Afrique, organisation locale qui aide des jeunes élèves des banlieues de Parakou grâce à des cours leur permettant d'améliorer leur performance académique pour arrêter la criminalité et l'exploitation des jeunes.

Ce projet permet d'aider 100 jeunes entre 8 et 15 ans qui participent aux activités extrascolaires préalablement équipées de matériel didactique et dont les maîtres perçoivent une rétribution. Ces activités auront lieu toute l'année durant et seront intensifiées durant

les mois des vacances afin d'éviter la dispersion des élèves.

Qu'est -ce que vous pouvez faire avec votre propre contribution?

- Avec 61 Euros par mois on peut supporter le coût de 1 enseignant pour la formation de 50 enfants. Coût total par an : 732 euros

- Avec 122 Euros par mois n peut supporter le coût de 2 enseignants pour la formation de 100 enfants. Coût total par an : 1.464 euros

- Avec 76 Euros on peut fournir les livres d'enseignement pour 10 enfants. Nous voulons atteindre 100 enfants. Coût total par an : 7.600 euros

- Avec 83 Euros on peut fournir de cahiers et de crayons pour 10 enfants. Nous voulons atteindre 100 enfants. Coût total par année : 8.300 euros

Un histoire

Agé de 13 ans Thomas NONTI est le troisième d'une famille de cinq enfants. Orphelin de père depuis 2005, l'amour de son papa lui manque.

À Parakou, seule la mère s'occupe de toute la famille, dans un contexte très difficile. En CM2 Thomas est candidat cette année au CEP (certificat d'étude primaire). Malgré sa situation très difficile, il est très motivé dans ses études pour réaliser son rêve. Passionné de vélo, il rêve de devenir médecin pour être appelé "docteur". Mais réaliser cette aspiration n'est pas un fait acquis dans son contexte familial.

Avec des cours du soir encadrés, il pourra améliorer ses performances et se permettre d'y arriver.

Je veux aider

Informations sur Harambee

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/projet-de-
formation-extrascolaire-au-benin/](https://opusdei.org/fr-ch/article/projet-de-formation-extrascolaire-au-benin/) (9
mai 2025)